

Weine nicht, weil es vorüber ist, sondern lächle, weil es schön war.

- Gabriel Garcí Márquez

Traurig, aber auch voller Dankbarkeit für den gemeinsamen Lebensweg und unvergessliche Momente, teilen wir mit, dass unser Bruder, Schwager, Onkel, Götti und Freund

Hansueli Aeschlimann

28.01.1942 – 13.03.2019

plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Als 15-Jähriger stibitzte er heimlich den Autoschlüssel seines Vaters, setzte sich in dessen Opel, zog dessen Dächlikappe tief ins Gesicht und unternahm eine Spritzfahrt auf den Albis. An solche Lausbubenstreiche wollen wir uns immer erinnern. Aber ebenso an Hansuelis Charme, seine Herzlichkeit und seine Lebensfreude.

Susi und Peter Wyss-Aeschlimann
Tanja Wyss
Thomas Wyss
Anverwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis findet am Donnerstag, 28. März 2019 auf dem Friedhof Manegg statt, die Trauerfeier im Anschluss daran um 14.30 Uhr in der Friedhofs-Kapelle. Sie sind herzlich eingeladen.

Gilt als Leidzirkular.

Statt Blumen bitten wir um eine Spende an die Spitex Adliswil, PK 80-9619-6.